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2022年度第 3回理事会議事録 

 

開催日時：令和 4年 6月 21日（火） 16:00～17:00 

開催場所：静岡商工会議所 401会議室および Webexによるハイブリッド会議 

出席者：（理事）(議長)久保田光二、齊藤弘幸（OL）、森永春二(OL)、宇賀田栄次、漆

畑晃司（OL）、北川幹根、小林裕敏、鈴木裕(OL)、藤谷典宏（OL）、村松克己(OL)、渡

邊治彦 【委任出席】（理事）日詰一幸、稲葉豊穂、山口俊一 

オブザーバー：（新理事）松澤正典、瀬戸伸亮 （静岡市産業政策課）寺田和晃主任主

事、奥村未来主事 

事務局：桜井俊秀  

欠  席：（監事）上田和博、吉兼正哲、小谷勇 （相談役）鈴木佐太郎 (以上敬称略)  

以上会議出席者（委任状含む） 19名 

 

１． 開会 

冒頭久保田理事長が議長に就任し、開会のあいさつの後に議事に入った。 

【あいさつ要旨】 

いよいよ          ① この度、残念なことに渡邉理事と北川理事が SIIA理事を退任されることになった

ので、ご挨              拶をいただきます。 

  ≪ここで、渡邉理事と北川理事から退任の挨拶があった。また、引き続いて新任の 

松澤理事（SBS情報システム代表取締役社長）及び瀬戸理事（NTT西日本ビジネ 

ス静岡支店営業部長）から新任の挨拶があった。≫ 

  ② 先月、定時総会が無事終了したが、変化の激しい業界にあって事業の方針は基

本変えないものの、そのやり方にはいろいろあると思うので、どんどん試しながら推進

して行きたい。皆様のご協力をお願い致します。 

 

議 事 

(１) 報告事項 

① 事務局報告 

1) 令和 4年度通常総会及び通常総会記念講演終了(5/30) （別紙①参照） 

2) 静岡経済研究所「アンケート調査」実施と結果・・・派生効果として「会員ニーズ

セミナー」に「リスキリンング」講演（静岡経済研究所阪口特任研究員）が実現 

（別紙②参照） 

3) 理事（渡邉理事、北川理事）および部会長（磯田 B/M部会長）交代 

4) （独法）高齢・障害・求職者雇用支援機構（SIIA 会員）から「求職者支援訓練」

訓練コースへの参加協力依頼（メール発信済み 6/14）（別紙③＆④参照） 

5) 静岡英和学院大学（SIIA会員）と新たなチャンネル構築実現（「就職ガイダンス」

に参加呼びかけ = 6/16 渡辺部会長と訪問）（別紙⑤参照） 



 

2 

 

 

② 運営委員会報告 

■人材開拓推進部会：渡邉部会長 

・SEセミナー（各大学向け IT講座） 

・IPA講師を招いての ITパスポート活用事例等のセミナー 

 -> 6/30（木）12:15- IPA協力のもとオンラインセミナー開催予定 

    ITパスポート、基本情報等の資格の最新動向 

    申込者限定で 9月末まで動画配信予定 

    現時点で 20名ほど応募あり 

    静大、常葉大学、県立大学、英和学院等に案内予定 

 

・9月ごろに女性エンジニアを講師に招いてセミナー開催を計画中 

・ITパスポート取得セミナー＠オンライン 

  -> 次回は 2023年 1月予定 

  -> 常葉大学向けに企画書を提出（講演＆パネルディスカッション） 

        -> 以降は主に静岡市内の大学（静大、県立大学、英和学院等）にアプロー 

チ予定 

 

・基本情報取得セミナー 

  -> 今年度開催も検討しているが来年度になる見込みが高い 

  -> 講師役を静岡産業、中村学園等の外部活用が想定されるが 

     先方の繁忙期等の都合もあるため今年度開催は難しい 

 

-------------------------------------------------- 

■人材育成教育研修部会：花澤部会長／米良副部会長 

・高校生向け講座（島田商業高校） 

 -> コロナの影響で開催見送り 

 -> 8月（お盆明け頃）開催予定として再調整中 

 

・視察事業（ワーケーション） 

場所：富士宮 

  時期：11月下旬で検討（2泊 3日） 

       費用：8名で 440,000円（参加者の負担は、他事業も含めた予算状況から 

設定） 

  ワーケーションの中で部会開催を検討 

  参加は部会内で募り、8名に達しない場合、他部会にもお声がけする 

 -> 今後検討予定 
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・ITパスポート社会人向け講座 

-> 人材開拓部会と合同企画として 2023年 1月頃の開催を目指して検討 

 

・オブジェクト指向設計講座 

 日程：2022年 8月 4-6日、9月 15-17日（計 6日間） 

 会場：静岡大学静岡キャンパス 

 -> 集客：本日時点で 8名 

 -> 7月に再集客を予定 

 

・会員ニーズセミナー 

  時期：9/29（木） 

  テーマ：リスキリング 

  講師：静岡経済研究所 特任研究員 阪口瀬理奈様 

 

-------------------------------------------------- 

■ビジネス・マッチング部会：磯田部会長 

・理事会後会員交流 

 日程：7/26 17:15- 

 登壇企業：アドテクニカ 

 

・会員交流サイト 

 -> Webサイト更新済み 

 -> 部会等のイベントの積極配信 

 -> サイトの詳細な活用方法は今後検討 

 

・Kintone Cafe 

 Kintoneのオンサイト勉強会を SIIA主催（サイボウズ協賛）で開催したい。 

 テーマ：電子帳票保存法 

 時期 ：未定 ※延期、オンライン開催はしない 

 対象 ：SIIA会員に加えて非会員まで広げてオープンに開催 

 場所 ：商工会議所 

 形式 ：オンサイト 

 -> 7/5（火）15:00-17:00 Kintoneセミナー 

 

・小規模事業者向け DX相談会 

 商工会議所とのタイアップ企画として企画中 

 

-------------------------------------------------- 
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■理事会への申し送り 

・人材育成：米良部会長から花澤部会長に交代 

・オブジェクト指向設計講座の集客協力願い 

  日程：2022年 8月 4-6日、9月 15-17日（計 6日間） 

  会場：静岡大学静岡キャンパス 

 

（２） 協議事項 

・事務局及び運営委員会報告を受けて 

1) 定時総会後の記念講演の国保準教授のお話しは大変良かった。講演

資料は、SIIA起因書庫に収納されている。 

2) 静岡経済研究所「アンケート調査」の結果は、同所の「SERI7月号」に掲

載され、その中で久保田理事長が SIIA 代表として一言述べている。同

様に、県東部 IT推進協議会を代表して、齊藤副理事長もコメントされて

いる。皆様も 7月号を税費お読みください。 

3) 久しくコンタクトのなかった、SIIA 会員でもある「高齢・障害・求職者雇用

支援機構」とは、今後理事会に招いて同機構の話を伺う機会を設ける

など、交流の機会を深めたい。 

4) 静岡英和学院大学や常葉大学などと新たなチャンネルを開拓すること

は大事なことなので進めて頂きたい。 

5) 「リスキリングセミナー」の「テーマについて、森永副理事長から修正意

見が提案され、「リスキリング ～ デジタル化の実効性を高める人材育

成戦略」に修正した。 

6) 人材開拓推進部会で準備を進めている「女性エンジニア」を講師とした

セミナーについて宇賀田理事に意見を求めたところ、「女性向けセミナ

ーというコンセプトがまだ固まっていないが、『ざっくばらん』みという内容

は学生の集客に伝わりにくいので、私案を提案した。また、女性向けの

企画はほぼ全滅という経験もあり、女性に重きを置かず、IT による働き

方のバリエーションの拡大などで訴求する方法はあると思う。女性にとっ

て IT が働き方の選択肢を増やす効果があることを訴求したい。」との意

見があった。 

講師についても、現場の声を聴くことができるような方が望ましいし、テ

ーマについても検討いただきたい。 

7) 今後静大だけでなく、各大学のキャンパスを活用する等地元の大学と

連携を深めて行くことは大変効果がると思われる。 

8) 「ワーケーション」に関しては是非実施頂きたく、事務局にもフォローアッ

プ頂きたい。 

9) 「会員交流会」については、互いを知り合うためにも活用したい。そこで   

次回の交流回は、懇親会も併せて開催することで決定した。 
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10) SIIA ウェブサイトリニューアルにより、現在「会員一覧」ページの各社の 

 枠に「得意分野」をアップロードできるようになっている。また、「イベン 

ト・セミナー」ページにも、各社からイベント・セミナー情報がアップロー 

ドできる仕組みになった。今後早急に会員の皆様に、「アップロー 

ド方法のマニュアル」を提供するので活用をお願いしたい。 

11) 議事録にまとめた内容について、今後は次回の理事会でフィードバック   

するようにしたい。 

 

◎静岡市産業政策課からオブザーバーで寺田主任主事と奥村主事に出席頂いて 

いるので、寺田主任主事よりコメントをいただいた。 

   （寺田主任主事より） 

 「いつもオブザーバーとして参加していて、様々な活動をされている様子と、理事   

     会でも常に活発な議論が交わされているところは、他団体などと比べ優れている。 

     今後も、市としても情報化に資する面で支援して行きたい。」 

 

（３） 審議事項 

 今回上程案件なし 

 

（４） 連絡事項 

①  今後の理事会等会合開催日程： 

次回理事会：7月 26日(火) 16:00～17:00 

第 2回「会員交流会」 （アドテクニカ） 理事会終了後 17:15～19:00 

 静岡商工会議所 401号室（「会員交流会」は、後半の懇談会で軽食提供） 

 

（５） 閉会 

齊藤副理事長より閉会の挨拶の後閉会した。 

・冒頭の久保田理事長の挨拶にもあった、定時総会後の国保先生の講演は素 

 晴らしく、社内でも講演資料を展開し、女性社員が書籍も購入したりして、かな 

り大変刺激になっている。 

・来月は，懇親会もあるということなので出席を宜しくお願い致します。 

     ・渡邉理事、北川理事に謝意を表するとともに、新たにお迎えした松澤、瀬戸両 

理事には、「仲間」として今後宜しくお願い致します。 


